



PENDAHULUAN

Latar Belakang

Media massa merupakan sebuah alat yang dipakai dalam komunikasi massa untuk menyampaikan pesan kepada khalayak. Jenis media massa terdiri dari media massa cetak seperti surat kabar dan majalah sedangkan media massa elektronik seperti televisi dan radio. Media massa memiliki peranan dalam berbagai tatanan aspek kehidupan sosial masyarakat. Fungsi dari segala kegunaan media massa memberikan manfaat terhadap publik. Media massa berfungsi sebagai media yang menginformasikan (information), menghibur (entertain), mendidik (education), serta sebagai ruang kontrol masyarakat (social control). Media massa bisa menjangkau masyarakat secara lebih luas dan mampu mengatasi kendala geografis.

Salah satu media massa elektronik yang banyak dimanfaatkan masyarakat adalah televisi. Dibandingkan dengan media massa lainnya televisi memiliki beberapa keunggulan yaitu disajikan dalam bentuk audio visual. Menurut Tommy Suprpto dalam buku yang berjudul “Berkarir Dibidang Broadcasting” (2013:3) bahwa keunggulan media penyiaran bila dibandingkan dengan media cetak penyampaian pesannya yang relatif cepat dalam menyiarkan suatu peristiwa yang tengah berlangsung melalui siaran reportase atau siaran pandangan mata (live broadcasting). Alasan yang mempengaruhi masyarakat lebih banyak memanfaatkan media televisi yaitu karena program yang ditawarkan televisi lebih menarik dan variatif. Beragam informasi yang dapat disampaikan melalui stasiun televisi melahirkan berbagai jenis program penyiaran.

Program acara televisi terdiri dari berbagai jenis program, demi memenuhi kebutuhan informasi, sebuah stasiun televisi memiliki program berita yang khusus menyajikan beragam informasi di dalamnya. Program berita mencakup informasi, fakta, realita, dari kejadian dan peristiwa yang ada di dalam kehidupan sehari-hari. Sebuah berita memerlukan sesuatu yang mempunyai nilai penting dan menarik untuk diketahui masyarakat. Memproduksi suatu berita harus melewati berbagai tahapan, hal ini bertujuan agar berita yang ditayangkan bisa bermanfaat dan memiliki nilai.

Menurut Anton Maburri KN (2010:16) dalam buku “Manajemen Produksi Program Televisi” menyatakan bahwa siaran TV memiliki arti dan fungsi yang sangat penting untuk penyampaian informasi dari pemerintah maupun dari sumber-sumber lain untuk kepentingan nasional maupun regional. Selaras dengan hal tersebut salah satu stasiun TV lokal Parijz Van Java TV atau biasa disebut PJTV memiliki program berita bernama Portal. Portal menjadi satu-satunya program berita di PJTV yang menyajikan beragam berita lokal dibidang wisata, budaya, politik, maupun berita lainnya di sekitar Jawa Barat. PJTV sebagai TV lokal yang menjunjung tinggi kelokalitasan yang dinilai lebih jujur, luhur, dan menarik untuk ditampilkan. Informasi yang disampaikan harus faktual dan mengandung nilai penting yang layak dikonsumsi oleh masyarakat.

Portal adalah program berita yang tayang di PJTV menampilkan berbagai paket informasi terkini seperti : *Hard News*, *Soft News*, dan *Feature News*. Program berita Portal PJTV memberitakan informasi yang aktual dan faktual, sehingga informasi yang dibutuhkan masyarakat terpenuhi. Upaya dalam menciptakan program yang dapat memberikan informasi dengan tayangan yang menarik minat

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University



masyarakat, program acara berita Portal melewati berbagai tahapan yang dalam setiap proses produksinya membutuhkan tenaga ahli dibidangnya masing-masing.

Tahapan yang perlu dilewati terdiri atas tiga tahapan, yakni praproduksi, produksi, dan pascaproduksi. Kegiatan produksi tersebut juga membutuhkan peran andil dari setiap anggota atau tim produksi sehingga menciptakan sebuah program yang dapat memberikan informasi serta menciptakan program yang bermanfaat bagi masyarakat yang ada di Jawa Barat. Beberapa tahapan untuk membuat suatu program acara yang diproduksi sesuai apa yang diharapkan dan memiliki nilai maka laporan akhir ini mengungkapkan bagaimana produksi program acara berita Portal di PJTV Bandung menjadi paket program berita utuh yang layak siar di televisi dan layak dipublikasikan ke media *online* seperti Youtube. Latar belakang yang dipaparkan di atas penulis akan membahas mengenai produksi program acara berita Portal di PJTV (Parijz Van Java TV) Bandung.

Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah dibuat, maka rumusan masalah dari penelitian ini sebagai berikut :

- 1) Bagaimana deskripsi program acara berita Portal PJTV Bandung?
- 2) Bagaimana proses produksi program acara berita Portal di PJTV Bandung?
- 3) Apa saja hambatan yang dihadapi dan solusi yang dilakukan dalam proses produksi program acara berita Portal di PJTV Bandung?

Tujuan

Berdasarkan rumusan masalah yang telah dibuat, maka rumusan tujuan dari penelitian ini sebagai berikut :

- 1) Menjelaskan deskripsi program berita Portal PJTV Bandung.
- 2) Menjelaskan bagaimana proses produksi program acara berita Portal di PJTV Bandung.
- 3) Menjelaskan hambatan yang dihadapi dan solusi yang dilakukan dalam proses produksi program acara berita Portal di PJTV Bandung.

METODE

Lokasi dan Waktu

Lokasi dalam pengumpulan data penyusunan laporan akhir ini dilakukan dalam kegiatan PKL (Praktek Kerja Lapangan). PKL dilaksanakan secara *Work From Office (WFO)* di kantor PJTV (Parijz Van Java TV) Bandung. Kantor PJTV berlokasi di Komp, Jl. Nuansa Mas No.B12, Cipamokolan, Rancasari, Kota Bandung, Jawa Barat, 40292.

Waktu untuk pengumpulan data penyusunan laporan akhir ini dilaksanakan selama dua bulan terhitung mulai tanggal 1 Februari 2022 sampai dengan 2 April 2022. Durasi waktu kerja selama praktik kerja lapangan dimulai dari pukul 10.00-18.00 WIB. Saat kegiatan praktik kerja lapangan penulis menjadi bagian dari *staff* divisi produksi . Selama menjadi *staff* magang PJTV penulis juga ikut dalam mengelola produksi program televisi dan media sosial PJTV.